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Otimista, Doria projeta retorno do 
comércio sem restrições em 17/8
A melhora nos índices de saúde e a vacinação acelerada contra a Covid-19 no Estado motivaram o governo 
a ampliar o horário de funcionamento e a capacidade de ocupação dos comércios e serviços a partir de 
segunda-feira (1/8). A meta, segundo o governador Joao Doria, é retirar todas as restrições em 17 de agosto. PAG. 8

Aos 37 anos, La 
Ville ganha projeto 
moderno e novos 
serviços PÁG. 6

Com onda de 
frio, cidades 
intensificam ações 
de acolhimento PÁG. 10 

Duas mil pessoas 
deixaram de tomar 
a 2a dose da vacina 
em Barueri PÁG. 8

Governo de 
SP contempla 
prefeituras da região 
com R$ 166 milhões 
PÁG. 4

| EXPANSÃO |

| MORADORES DE RUA |

| CONTRA A COVID |

| REPASSE |

A Padaria La Ville recebe obras 
de ampliação, novos equipamen-
tos e serviços, que incluem deck 
renovado, adega de vinhos, cho-
peria, fornos de pizza e churras-
queiras espanholas que prometem 
atrair clientes para o happy hour. 

A partir de domingo (1/8), o 
horário de funcionamento e a ca-
pacidade de ocupação de comér-
cios e serviços não essenciais do 
estado serão ampliados, segundo 
o Governo de São Paulo. Na região, 
Barueri e Santana de Parnaíba de-
vem seguir a nova recomendação. 

Com a mudança, os estabele-
cimentos poderão trabalhar até 
meia-noite, com ocupação de até 
80%. Além disso, não haverá mais 
toque de restrição durante as noi-
tes e eventos com aglomerações 
continuam proibidos. As novas 
regras valem até o dia 16 de agosto.

A expectativa ainda é que, a 
partir de 17 de agosto, o estado 
tire todas as restrições de horário 
e libere atendimento presencial 
com capacidade de 100%.

A gestão estadual disse que 
as novas medidas foram tomadas 
por conta da melhora nos índices 
de saúde e vacinação acelerada 
contra a Covid-19. 

Contra variante 
Delta, máscara 
N95 é a mais 
adequada, diz 
especialista PÁG. 12

Enquanto não há um posi-
cionamento definitivo sobre a 
antecipação da vacinação da 2ª 
dose da Pfizer, para enfrentar 
a variante Delta da Covid-19,  a 
utilização de máscaras adequa-
das é uma grande aliada para 
diminuir a transmissão do ví-
rus, diz infectologista. 

| PREVENÇÃO |
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| N95/PFF2. Máscaras desse 
tipo têm capacidade melhor de 

filtração em relação a outros 
equipamentos de proteção
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O ministro da Defesa, Braga Netto, 
fez um desmentido que não apagou a 
fogueira. Disse que não disse o que o 
Estadão publicou: se não for aprovado 
o voto impresso não haverá eleição em 
2022. O presidente da Câmara, a quem 
teria sido enviado o recado, tam-
bém declarou que não ouviu isso de 
nenhum interlocutor. Mas as versões 
continuam ganhando espaço e reper-
cussão pelo fato de o próprio presiden-
te Bolsonaro ser o arauto principal da 
ideia. Dia 8 de julho passado, chegou 
a sinalizar a não realização do pleito 
sem aprovação do voto impresso: “ou 
fazemos eleições limpas no Brasil ou 
não temos eleições”. O voto impresso, 
para ele, é garantia de limpeza.

Ora, o voto eletrônico também 
é auditado. E até hoje não se apre-
sentaram provas de fraudes, como 
tem repetido o capitão presidente. O 
que estaria por trás desse manifesto 
interesse por um tipo de voto que, 
na história eleitoral do país, foi um 
instrumento de perpetuação de cor-
rupção? Receio de derrota, sinalização 
para as bases? Ao fundo, remanesce 
a discussão sobre a militarização do 
governo. Nunca tantos militares foram 
convocados para integrar a linha de 
frente da máquina governamental. 
Nunca se viu tanto coronel entrar no 
roteiro de coisas mal contadas, como a 
que estamos vendo nas investigações 
da CPI da Covid 19.

Não há como escapar à verdade: os 
militares da ativa e da reserva, às pen-
cas, participam do governo Bolsonaro 
e dão a impressão de que apreciam 
muito suas rotinas diferentes. Ocorre 
que a imagem das Forças Armadas 
está suja, a partir do envolvimento de 
militares em negociações improvisa-
das e descabidas. O general Eduardo 
Pazuello, ainda na ativa, foi jogado no 
lodo do pântano. E não adianta dizer 
que o militar de reserva no governo é a 
mesma coisa que um civil. Os valores 
que inspiram as Forças abrigam a 
lealdade, a disciplina, a hierarquia, a 
missão de servir à Pátria. Nos últimos 
tempos, a construção servir à Pátria se 
transformou em servir-se da Pátria.

A Constituição de 1988 reservou 
às Forças Armadas papel fundamen-
tal como instrumento de Defesa do 

Estado de Direito e das Instituições 
Democráticas (Título V). Tendo como 
lume a defesa da Pátria, a Carta Magna 
garante a existência e o funcionamen-
to dos poderes constitucionais - Poder 
Legislativo, Poder Executivo e Poder 
Judiciário (art. 2º) - e, por suas ações, 
a defesa da lei e da ordem. Às Forças 
não se atribuem prerrogativas de po-
der constitucional, sendo instituições 
nacionais permanentes e regulares a 
serviço do Estado. Aqui, instala-se o 
imbróglio. Confunde-se Estado com 
governo. Ademais, ninguém é dono da 
esfera militar, sendo oblíqua a ideia 
de considerar uma entidade como o 
Exército como propriedade de alguém 
(“o meu exército”).

A imagem das Forças Armadas 
passou boa temporada na órbita da 
sujeira, resultante do movimento 
militar de 64. Com a redemocratiza-
ção, nos meados de 80, os militares 
voltaram aos quartéis e intensa profis-
sionalização deu um novo sentido às 
Armadas. Que conseguiram resgatar 
prestígio, respeito e credibilidade. 
Agora, com a ocupação massiva do 
território governamental e, sobretudo, 
com a interpenetração dos limites 
entre espaços do Estado e do governo, 
a politização assume proporções mo-
numentais, deixando o país medroso 
e a mercê de correntes inclinadas a 
ressuscitar o autoritarismo.

Sinais de que as Forças Armadas 
querem o voto impresso a qualquer 
custo e o afastamento de Lula da dis-
puta presidencial são vistos e ouvidos 
aqui e ali. As tensões, já altas, tendem 
a se acirrar. A todo momento, ouvem-
-se perorações sobre a nossa democra-
cia e a garantia de que a CF é e será o 
lume de 2022, mas persistem dúvidas 
e receios. O TSE, por meio de seu 
presidente, ministro Luís Barroso, tem 
proclamado o absoluto cumprimento 
da letra constitucional. Mas, como se 
comportarão as Forças Armadas mais 
adiante?

Espera-se que atuem como ga-
rantia de defesa dos poderes consti-
tucionais, jamais para dar suporte a 
iniciativas que atentem contra eles. O 
declive institucional na direção de um 
passado autoritário é um risco que o 
Brasil deve abolir de sua paisagem.

Derrapadas autoritárias

Nesta semana, o Ministério da 
Saúde sinalizou que pode reduzir 
o intervalo para a aplicação da 2ª 
dose da vacina da Pfizer de, apro-
ximadamente, três meses para 21 
dias. Essa mudança de estratégia, 
que está relacionada com o avanço 
da variante Delta no mundo, de-
pende da entrega de novos lotes do 
imunizante.

Enquanto não há um posicio-
namento definitivo, a utilização de 
máscaras adequadas é um grande 
aliado para diminuir a transmissão 
do vírus. Segundo o infectologista 
da PUC-Campinas, André Giglio 
Bueno, as do modelo N95 ou PFF2 
são as melhores para a proteção 
contra a variante porque elas têm 
uma capacidade de filtração me-
lhor do que outros tipos de másca-
ra e vão proteger contra aerossóis, 
que são partículas menores que 

poderiam eventualmente vencer a 
barreira de outras máscaras. 

De acordo com o biomédico Ro-
berto Figueiredo, o Dr. Bactéria, a 
preocupação em relação à variante 
Delta é que ela tem uma capaci-
dade de transmissão muito maior, 
sendo que uma pessoa pode pas-
sar a doença para até oito pessoas.

Por isso, a utilização de másca-
ras para se proteger é fundamental 
e um dos principais meios para se 
dificultar a transmissão. Até che-
garmos em 70%, 80% do nível de 
vacinação da população, ainda 
será obrigatório e necessário o uso 
desses equipamentos.

A reportagem realizou enquete 
nas redes sociais para saber dos 
moradores de Alphaville o que 
acham sobre o tema. Aproveite 
para descobir como pensam quem 
vive por aqui!

Qual é a melhor 
máscara para usar 
em tempos de 
variante Delta?

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL

“Onyx está comigo desde a 
campanha eleitoral, desenhou 
comigo programas sociais até na 
área de criação de empregos e 
previdência, onde buscávamos 
previdência com capitalização 
e derrubar encargos  
trabalhistas, que são  
arma de destruição  
em massa de empregos”,  
ministro da Economia, Paulo Guedes,  
sobre novo ministro do Emprego e  
Previdência, Onyx Lorenzoni.

GAUDÊNCIO
TORQUATO
jornalista, escritor, professor titular da USP e consultor político 
Twitter@gaudtorquato
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COLÉGIO OBJETIVO 
É TRICAMPEÃO 

www.objetivo.br • 0800 77 00 189

UMA ESCOLA QUE SE 
CONSTRUIU, PELOS ALUNOS

 Um dia você entrou na sala de aula e olhou para a pessoa que lhe explicaria sobre 
o mundo. Para você, fez todo o sentido. Porém, se discordasse ou não entendesse 
no momento, você questionaria, e ela voltaria ao tema quantas vezes fosse necessário.  
Para ela, a sua questão sempre fez todo o sentido.
 Aquela pessoa faz parte da sua vida. E isso é motivo de grande alegria para ela. 
 Saiba que aquela pessoa, que entrava na sala de aula para que os alunos 
se sentissem em casa, hoje entra no lar dos estudantes para que se sintam na escola. 
Em outras ocasiões, ela fala, simultaneamente, aos alunos que estão dentro da escola 
e àqueles que permanecem em casa. Pode não parecer fazer sentido, contudo, para 
aquela pessoa, faz. Ela não desiste. Está certa de que precisa se voltar aos alunos quantas 
vezes for necessário, apesar do atual momento que o mundo vive, de tantas questões, 
de tantas incertezas. Faz parte do amor pela educação.
 O Objetivo é vencedor na categoria Colégio Particular, desde que foi criada, 
há três anos, na pesquisa pelos Melhores Serviços, realizada pelo Datafolha. São três 
títulos consecutivos. O Colégio Objetivo é tricampeão!

Nossa escola se construiu, pelos alunos. E isso faz todo o sentido.
Mais uma vez, o nosso profundo agradecimento.

Colégio Colégio

Anuncio_FolhaAlpha_256x320mm.indd   1 30/04/2021   16:51
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Com gestão Doria, prefeitos da 
região conquistam R$166 milhões

| COFRES | Montante se refere a anúncios recentes nas áreas de Mobilidade, Saúde e Desenvolvimento

De acordo com um le-
vantamento feito pela re-
portagem junto à Secretaria 
Estadual de Desenvolvimen-
to Regional, os prefeitos 
da região conquistaram                   
pelo menos R$ 166,4 mi-
lhões dos cofres do Governo 
do Estado para projetos vol-
tados à Mobilidade Urbana, 
Saúde e Desenvolvimento. A 
pasta afirmou que a verba se 
trata apenas de investimen-
tos recentes.

O maior montante foi 
direcionado para Barueri, 

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

Maior verba 
foi destinada 
para o Hospital 
Regional 
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| BARUERI. À cidade, sob gestão do Furlan, foram repassados R$ 100 mi. Na foto, o prefeito com 
o vice-governador Rodrigo Garcia e a deputada Bruna Furlan, no Palácio dos Bandeirantes

Câmaras Municipais retomam 
sessões no início de agosto

| REGIÃO |

| PARNAÍBA |
Silvinho Filho 
denuncia situação 
da UBS Animal
O vereador de Santana 
de Parnaíba, Silvinho 
Filho (PSD), denunciou 
na quarta-feira (28), a 
situação da UBS Animal 
na cidade. Segundo ele, 
os animais vivem em situ-
ação precária e os funcio-
nários tentam melhorias 
com recursos próprios. 
“Vergonha de você que 
manda na cidade”, disse.

| CONSÓRCIO |
Lapas ‘ganha’ 
destaque nas 
ações do Cioeste
O ex-prefeito de Osasco, 
Jorge Lapas (PDT), nome-
ado recentemente Secre-
tário Executivo do Cioeste, 
tem ganhado destaque 
nas ações do Consórcio. 
Lapas já participou de 
pelo menos seis reuniões 
com grupos de trabalho, 
após sua nomeação.

| BASTIDORES |
Bruna Furlan 
se reune com 
Lindoso
A deputada federal Bruna 
Furlan (PSDB), que deve 
disputar uma vaga na 
Alesp em 2022, se encon-
trou recentemente com 
Lindoso, em Osasco. O 
ex-vereador disputou o 
cargo majoritário na cida-
de, mas foi derrotado por 
Rogério Lins (PODE). A 
parlamentar afirmou que 
foram discutidas “ações 
para o mandato em Osas-
co”. Lindoso deve lutar 
por uma vaga na Câmara.

notas
rápidas.

As Câmaras Municipais 
da região retornarão do re-
cesso no mês de agosto. As 
sessões voltam no dia 3. 

Em Barueri, o presiden-
te da casa Toninho Furlan 
(PDT) determinou  o fim da 
modalidade de trabalho 
home office. Todos os ser-
vidores deverão voltar ao 
atendimento presencial, a 
partir do dia 2 de agosto. Em 
sua justificativa, o presiden-

te afirmou que “grande nú-
mero de servidores da casa 
legislativa já foi devidamen-
te vacinado”. Toninho tam-
bém ressaltou que “Barueri 
já aplicou mais de 174, 6 mil 
doses, o que corresponde a 
aproximadamente 63% da 
população”, entre outras 
justificativas.

Já no município de San-
tana de Parnaíba, segundo 
a assessoria de imprensa da 

Casa, as medidas de distan-
ciamento social nas sessões 
serão mantidas. O funciona-
mento seguirá com capaci-
dade reduzida. 

Ambas permanecerão 
cumprindo os protocolos 
sanitários exigidos para 
a prevenção da Covid-19, 
como uso obrigatório de 
máscaras, totens com ál-
cool em gel, além de outras 
medidas.

por meio de convênio, para 
a construção do Hospital 
Regional na cidade. “Essa 
é uma obra fundamental 
para Barueri e toda a região. 
Trata-se de parceria com a 
prefeitura, que vai aportar 
R$ 104 milhões. Queremos 
entregar essa obra o mais 
rápido possível para a popu-
lação”, disse o secretário de 
Estado de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinholi. 

Mobilidade
Em Junho, o governador 

João Doria (PSDB) anunciou 
as obras de ampliação das 
marginais e acessos da Cas-
tello Branco. Uma notícia 

aguardada pelos gestores da 
região há anos. A Conces-
sionária ViaOeste, respon-
sável pelo trecho da Rodo-
via, executará obras entre 
os km 23 e 32, sem qualquer 
custo para o Estado. 

O prefeito de Barueri, 
Rubens Furlan (PSDB), tem 
afirmado, com frequência, 
que a gestão Doria tirou os 
prefeitos da solidão. “O es-
tado entende os problemas 
e necessidades dos muníci-
pios, nós somos ouvidos e 
trabalhamos em conjunto”.

Neste mês de julho, o Es-
tado liberou R$ 35 milhões 
em obras de conservação de 
estradas e de apoio à aquisi-
ção de moradias aos muni-
cípios da Região Metropoli-
tana de São Paulo. 

Os recursos foram auto-
rizados à Santana de Par-
naíba e Cajamar. Também 
foi autorizada a contratação 
de serviços de conservação 
especial para estradas nos 
municípios de Jandira, Ita-
pevi, Cotia e Santana de 
Parnaíba. O investimento 
total será de R$ 31,4 milhões 
em três rodovias.
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| 2020. 78% fez aquisição de produtos pelo smarthphone

De acordo com o infor-
me anual Borderless Com-
merce Report 2021, publi-
cado recentemente pela 
PayPal, 57% dos brasileiros 
fazem compras on-line em 
sites estrangeiros, 23% de-
les pagam com PayPal, sen-
do que 78% fez aquisições 
pelo smartphone, durante o 
ano de 2020.

A possibilidade de en-
contrar melhores preços 
no mercado internacional 
é uma das principais moti-
vações para 62% dos pes-

quisados, seguida pela ca-
pacidade de achar produtos 
novos e interessantes (32%), 
e ter acesso a itens que não 
podem ser encontrados tão 
facilmente no Brasil (29%). 
80% dos brasileiros dis-
seram ter experimentado 
novas marcas ao comprar 
online em 2020.

Por outro lado, 40% dos 
entrevistados afirmaram 
que a instabilidade da inter-
net os impediu de realizar 
pelo menos uma compra no 
ano passado.

57% dos brasileiros 
fazem compras on-line 
em sites estrangeiros

| PESQUISA |

Aos 37 anos, Padaria La Ville ganha 
ampliação e espaço para happy hour

| REPAGINADA | Atendimento na unidade e delivery seguem durante a reforma. Espaço físico e equipamentos serão modernizados

Aos 37 anos, a tradicio-
nal Padaria La Ville, locali-
zada na Alameda Rio Negro, 
1286, passa por expansão e 
modernização. A reforma 
deve ser finalizada em mar-
ço de 2022, segundo um dos 
sócios, Kleber Teixeira, mo-
rador da região. 

As irmãs Manuela e Mar-
cela, casada com Kleber, 
também são proprietárias 
do estabelecimento, filhas 
de um dos fundadores, Ma-
nuel dos Santos Silva, fa-
lecido em janeiro de 2020. 
A expansão da La Ville e a 
trajetória de sucesso da rede 

GLÁUCIA ARBOLEYA
redacao@folhadealphaville.com.br

Previsão é de 
que reforma
 termine em 
março de 2022 | GESTOR. Kleber Teixeira é um dos sócios do estabelecimento

que têm outros profissionais 
na administração.

Sobre empreender em 
meio à pandemia, Kleber 
Teixeira afirma que não tem 
segredo. “A fórmula é muito 
trabalho, comprometimen-
to e amor pelo que fazemos. 
Dando o nosso melhor para 
prestigiar os clientes e a re-
gião que sempre nos acolhe-

ram muito bem”, disse.

A reforma
Todo o espaço físico da 

padaria está sendo repa-
ginado, os equipamentos 
também serão trocados. 
“Aumentaremos a área dos 
clientes e daremos muito 
mais conforto com móveis, 
climatização e projeto acús-
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Vantagens dos bancos digitais
Consumidores que pre-

veem procurar crédito em 
bancos digitais no pós-pan-
demia destacam entre suas 
motivações para buscar es-
sas instituições a agilidade 
no processo e a possibili-
dade de encontrar condi-
ções de pagamento melho-
res do que as oferecidas por 
outras instituições.

O resultado faz parte de 
uma pesquisa com 2.068 
pessoas feita pela Serasa e 
pela Opinion-Box. O levan-
tamento online foi realizado 
entre os meses de junho e 

julho. Por outro lado, quem 
irá procurar bancos tradi-
cionais cita entre suas mo-
tivações o fato de já possuir 
uma conta em instituição 
do tipo, o que facilita o pro-
cesso, e a maior segurança 
e confiabilidade das com-
panhias mais estabelecidas.

Segundo a Serasa, 63% 
dos consultados pretendem 
usar crédito quando a eco-
nomia brasileira se recupe-
rar da pandemia. Desses, 
58% irão procurar bancos 
tradicionais e 53% devem 
recorrer a bancos digitais. 

Entre os que buscarão as 
instituições online, 57% di-
zem ser motivados pela bai-
xa burocracia no processo. 
Para os clientes de bancos 
tradicionais, apenas 16% 
apontaram o mesmo motivo. 

Em relação às taxas de 
juros, 35% dos clientes dos 
bancos digitais disseram que 
vão procurar essas institui-
ções porque elas oferecem 
condições mais favoráveis. 
Quando se consideram os 
bancos tradicionais, 20% 
dizem que as taxas são me-
nores neles.

| PÓS-PANDEMIA |

Confiança do consumidor atinge nível mais alto em nove meses

 A confiança do consumidor no Brasil chegou em julho ao nível mais alto em nove 
meses. Os dados divulgados na segunda-feira (27) pela Fundação Getulio Vargas (FGV) 
mostraram que seu Índice de Confiança do Consumidor (ICC) avançou 1,3 ponto em 
julho, na quarta alta seguida, chegando a 82,2 pontos.
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vão ao encontro do estudo 
Family 1000, feito pelo ban-
co suíço Credit Suisse. 

Segundo o levantamen-
to, empresas que têm mem-
bros da família fundadora 
na gestão estão apresentan-
do um desempenho finan-
ceiro e lucro melhores du-
rante a pandemia do novo 
coronavírus em relação às 

tico e de som. Nosso deck 
será ampliado e renovado e 
poderemos ter músicas am-
biente e até ao vivo”, adian-
tou Kleber. 

A La Ville contará ainda 
com uma moderna adega de 
vinhos, fornos de pizza de 
última geração e churras-
queiras espanholas. O obje-
tivo é proporcionar uma ex-
periência diferenciada aos 
clientes. Haverá também 
novos produtos, apresenta-
dos de formas especiais.

Happy Hour
“Pensando no happy 

hour contamos com um 
projeto exclusivo para cho-
pe.  Teremos uma trave em 
cobre congelada com seis 
bicos, além de um espaço de 
aproximadamente 400 m² 
na parte superior com cozi-
nha e bar de apoio e entra-
da exclusiva para diversos 
eventos”, contou o sócio. 

A modernização do es-
paço externo do empreendi-
mento, que conta com uma 
ilha de serviços como banca 
de revista e floricultura, entre 
outras, está sendo estudada.

A La Ville oferece o ser-
viço delivery e mantém as 
portas abertas durante o pe-
ríodo da reforma. Mais in-
formações pelo site: www.
emporiolaville.com.br.
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UNIP ALPHAVILLE ABRE 
INSCRIÇÕES PARA O 
SEGUNDO SEMESTRE DO 
PROCESSO SELETIVO 2021 
PARA ATENDER A TODOS OS PERFIS DE ESTUDANTES, A UNIP OFERECE AS MODALIDADES 
PRESENCIAL, FLEX (QUE, COMO O PRÓPRIO NOME INDICA, É UMA FLEXIBILIZAÇÃO DO EAD, COM 
UM PERCENTUAL DA CARGA HORÁRIA MINISTRADO EM SALA DE AULA), E O DIGITAL (OU EAD)
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Estão abertas as inscrições do 
Processo Seletivo do 2º semestre 
de 2021 da Universidade Paulista 
– UNIP. O ingresso se dá por meio 
de prova on-line, pela segunda 
graduação, por transferência e, 
ainda, com uso da nota no ENEM. 
Todas elas podem render descon-
tos nas mensalidades. O manual 
do processo seletivo e a taxa de 
inscrição são gratuitas e, para 
atender a todos os perfis de es-
tudantes, a UNIP oferece as mo-
dalidades Presencial, Flex (que, 
como o próprio nome indica, é 
uma flexibilização do EAD, com 
um percentual da carga horária 
ministrado em sala de aula), e o 
Digital (ou EAD), em que 100% 
da carga horária são ministrados 
a distância, on-line, com meto-
dologias diversas, permitindo 
ao aluno estudar onde e quando 
quiser. Acesse o site www.unip.br 
e conheça o universo de conheci-
mento que a Universidade Paulis-
ta oferece.

UNIP Alphaville:  Av. Yogiro Takaoka, 3.500 - Santana de Parnaíba
Central de Informações: 0800 010 9000  |  Site: www.unip.br

Presente em 27 localidades com seus campi 
presenciais: na capital, no interior e no litoral do 
Estado de São Paulo, além de Goiânia, Brasília e 
Manaus. São 750 mil m2 de campi universitários, 
com instalações modernas e confortáveis, espe-
cialmente projetadas para as necessidades do alu-
no: amplas, arejadas e confortáveis salas de aulas,  
laboratórios equipados com tecnologia de ponta, 
bibliotecas com mais de um milhão e quinhentos 
mil volumes e recursos de internet, teatros e 
anfiteatros para palestras e atividades culturais, 
livrarias e papelarias, praças de alimentação com 
restaurantes e lanchonetes, laboratórios e clínicas 
da Saúde, da Psicologia e Escritórios de Assistência 
Jurídica, voltados para a prática profissional e para 
o atendimento à população.
São mais de 1.000 polos de Educação a Distância, 
que cobrem todo o território nacional, dos grandes 
centros aos mais longínquos municípios.
Mantém cooperação com mais de 100 instituições 
e agências internacionais de ensino, proporcionan-
do, assim, inúmeras oportunidades de bolsas de 
estudos no exterior.

OFERECE MAIS 
DE 80 CURSOS 
NA GRADUAÇÃO 
TRADICIONAL E 
TECNOLÓGICA, 
PRESENCIAIS E 
À DISTÂNCIA

ENSINO: Presencial, Flex e Digital (EAD)

INGRESSO PELA PROVA ON-LINE: com total 
segurança, praticidade e sem sair de casa, o 
candidato ingressa na UNIP fazendo uma prova on-
line, direto de seu computador. Feita a inscrição,  
ele é redirecionado imediatamente para ela,  
que consiste em uma redação sobre temas da  
atualidade. Com praticidade e agilidade,  
o resultado sai no mesmo dia. 

INGRESSO PELAS NOTAS DO ENEM: o candidato 
que prestou o ENEM, a partir de 2009, poderá ser 
dispensado da prova e também ser beneficiado 
com desconto especial, de acordo com suas notas, 
devendo para isso inscrever‐se em www.unip.br/
enem. Deverá postar via internet o seu boletim 
individual de notas do ENEM ou, dependendo do 
desconto a que terá direito, deverá apresentá-lo, 
presencialmente, no campus/polo.  O benefício  
não é valido para matrículas nos cursos de  
Graduação em Medicina Veterinária, Odontologia  
e para cursos de Pós-Graduação.

INGRESSO PELA SEGUNDA GRADUAÇÃO, POR 
TRANSFERÊNCIA OU POR SER EX-ALUNO: para 
os candidatos que já possuem diploma de curso 
superior, para os que vêm por transferência  
de outra instituição e para as reaberturas de 
matrículas (ex-alunos) será concedido desconto 
diferenciado no curso.

Por que estudar
na UNIP?

• Pela 8ª vez consecutiva, a UNIP tem  

a preferência dos que contratam em  

todo o país, segundo o Ranking 
Universitário Folha (RUF).

• Está entre as cinco instituições  

de ensino mais procuradas em todo  
o mundo no Linkedin. 

• É cadastrada no ProUni, FIES,  

Escola da Família e na Organização  

das Voluntárias de Goiás (OVG).

• É parceira do programa Pravaler para  

a concessão de financiamentos privados.

• Concede descontos especiais
 por meio de convênios.

• Possui acordos de cooperação técnica com 

empresas para a concessão de descontos 

para funcionários e seus dependentes.

| REPAGINADA | Atendimento na unidade e delivery seguem durante a reforma. Espaço físico e equipamentos serão modernizados
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Segundo dados levan-
tados no sistema estadual 
Vacivida pela prefeitura 
a pedido da reportagem, 
até o dia 22, Barueri tinha 
um total de 2.359 pessoas 
atrasadas com a segunda 
dose da vacina contra a 
Covid-19. Esse processo é 
necessária para completar 
o ciclo de imunização.

De acordo com a gestão, 
desse total, 599 (25%) dos 
atrasados está com 1 dia de 
atraso, 776 (33%) de 2 a 10 
dias, 281 (12%) de 11 a 50 dias, 
497 (21%) de 51 a 100 dias, e 
206 (9%) corresponde a um 
atraso de mais de 100 dias. 

“A maioria dos registros 
em atraso, na verdade, são 
vacinados que por vezes 
estão apenas aguardando 
o dia da aplicação da se-
gunda dose. As UBSs estão 
realizando a busca ativa dos 
faltosos e verificaram que, 
apesar do vacinado apresen-
tar-se como faltoso, o mes-
mo já foi imunizado faltan-
do apenas regularizar o seu 
registro no sistema”, disse.

Ainda segundo a prefei-
tura, a busca ativa ocorre por 
meio de ligação telefônica e 
“também visita aos lares no 
caso de pessoas com registro 
na UBS”, explicou.

O Rotary Club Barueri 
Empresarial, com o apoio da 
Associação Comercial e In-
dustrial de Barueri (ACIB), 
realiza no dia 12 de agosto, 
das 9h às 15h, uma campa-
nha para doação de sangue. 
A ação será na sede da ACIB 
(Al. Madeira, 222, Edifício 
Alfacom), em Alphaville.

Para participar, será 
necessário fazer um agen-
damento prévio no link (ht-
tps://bit.ly/3y3s9Ln).

No dia da doação, é pre-
ciso levar um documen-
to oficial com foto, estar 
alimentado, pesar mais 
de 52kg.

Número de 
faltosos à 2ª 
dose chega 2 
mil em Barueri

Campanha de 
doação de sangue 
acontece no dia 
12 em Alphaville

| IMUNIZAÇÃO |

Seguindo o estado, Barueri e Parnaíba 
avançam na flexibilização do Plano SP

| PANDEMIA | Comércios poderão funcionar até meia-noite com capacidade de até 80%. Especialista pede cuidado da população 

A partir de domingo 
(1/8), o horário de funcio-
namento e a capacidade de 
ocupação de comércios e 
serviços não essenciais do 
estado serão ampliados, 
segundo anunciado pelo 
Governo de São Paulo. Na 
região, Barueri e Santana 
de Parnaíba devem seguir a 
nova recomendação. 

Com a mudança, os es-
tabelecimentos poderão tra-
balhar até meia-noite, com 
ocupação de até 80%. Além 
disso, não haverá mais to-
que de restrição durante as 
noites e eventos com aglo-
merações continuam proibi-
dos. As novas regras valem 
até o dia 16 de agosto.

De acordo com a gestão 
estadual, as novas medidas 
foram tomadas por conta 
da melhora nos índices de 
saúde e vacinação acele-
rada contra a Covid-19. A 
expectativa ainda é que, a 
partir de 17 de agosto, o es-
tado tire todas as restrições 
de horário e libere atendi-
mento presencial com capa-
cidade de 100%, mas com 
manutenção das regras para 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

As novas 
regras valem até o 
dia 16 de agosto 

| PREVENÇÃO. Para o infectologista, a flexibilização é necessária, porém a população deve seguir com 
as medidas sanitárias

| CENÁRIO. Segundo a gestão, 
maioria dos faltosos são 
de vacinados que estão 
aguardando o dia da aplicação 
da 2ª dose

Em recente entrevista à 
Folha de Alphaville, o pre-
feito Rubens Furlan informou 
que seguirá o governo em re-
lação a flexibilização. “Nós 
vamos avançar, trabalhar 
para recuperar a economia. 

Vamos retornar com a feira 
noturna, retomar com o ex-
pediente presencial nas re-
partições públicas”, apontou.

Especialista
Para o infectologista 
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Pessoas abaixo de 30 anos começam 
a ser vacinadas nos municípios

Barueri e Santana de 
Parnaíba seguem avançan-
do na vacinação contra a 
Covid-19. No primeiro mu-
nicípio citado, em agosto, 
será iniciada a imunização 
de pessoas de 28 e 29 anos. 

Segundo a prefeitura, 
nos dias 2 e 3 de agosto, a 
vacinação será em pessoas 
de 29 anos. A abertura do 
agendamento nos canais da 
prefeitura acontecerá na sex-
ta-feira (30), às 10h. Já aque-
les com 28 anos receberão o 
imunobiológico nos dias 4 e 
5 de agosto, com marcação 
nos dias 2 e 3 de agosto.

Neste sábado (31), San-

tana de Parnaíba começa a 
vacinar moradores maiores 
de 27 anos já agendados. 

Repescagem
Barueri realiza, neste sá-

bado (31), a repescagem da 
vacinação para pessoas de 40 
a 49 anos sem necessidade de 
agendamento. A ação acon-
tecerá na Fieb Alphaville (Av. 
Andrômeda 500) e na Arena 
Barueri (Av. Pref. João Vilallo-
bo Quero, 1001), das 8h às 17h.

É necessário levar do-
cumento original com foto 
e comprovante de endereço 
no nome de quem vai ser 
vacinado.

| CONTRA COVID-19 | | SEJA DOADOR |
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Fábio Junqueira, a flexibi-
lização é necessária, visto 
que houve uma redução de 
casos e internações na UTI 
e uma parte maior da popu-
lação está vacinada, porém 
a população deve continuar 
seguindo as medidas sani-
tárias e não baixar a guarda. 

“É muito importante a 
população entender que, 
mesmo com a flexibiliza-
ção, é preciso continuar 
se cuidando e seguindo as 
medidas. A principal é usar 
máscara de forma adequa-
da, principalmente em lo-
cal fechado e evitar lugares 
que não sejam ventilados. 
É muito importante a po-
pulação saber disso, pois o 
vírus ainda está circulando 
e temos variantes novas”, 
destacou. 

Cenário Covid-19
Nesta quarta-feira (28), 

dados mais recentes divulga-
dos, Barueri atingiu um total 
de 29.607 casos confirmados 
da Covid-19. Já o número de 
óbitos chegou a 1.051.

Em Santana de Parnaí-
ba, nesta quinta-feira (29), 
foram anotadas 14.609 ocor-
rências positivas da doença 
e 360 vítimas fatais. 

| REPESCAGEM. Em Barueri, ação acontece neste sábado (31), em 
dois postos, para pessoas de 40 a 49 anos

máscaras, distanciamento e 
protocolos de higiene.
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*�Somente�para�a�região�de�Alphaville.�Verifique�a�disponibilidade�da 
entrega�em�até�duas�horas�para�seu�pedido�na�tela�de�fechamento.

BAIXE O APP
ou acesse drogasil.com.br.

Em Alphaville,
tem entrega em até

2 horas!*

AF_Anuncio_Drogasil_Entrega2h_v4_25,6x32cm.indd   1 23/07/21   19:23
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| PROTEÇÃO. Segundo especialista, máscaras N95/PFF2 têm capacidade de filtração melhor do que outros equipamentos

| NA SEGUNDA (2) |
Rodízio de 
veículos na capital 
voltará ao horário 
tradicional
A partir de segunda-
-feira (2/8), a Prefeitu-
ra de São Paulo anun-
ciou que o rodízio de 
veículos na cidade 
voltará ao horário 
tradicional. Com isso, 
as restrições aconte-
cerão de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 
10h e das 17h às 20h. 
A mudança acontece-
rá, pois o Governo de 
São Paulo suspenderá 
o toque de recolher, 
das 23h às 5h, a partir 
de domingo (1). 

| GRATUITO |
Alpha Square Mall 
apresenta a peça 
“O Leão e o Rato” 
Neste sábado (31), às 
15h, o Kids Club do 
Alpha Square Mall 
(Av. Sagitário 138) 
apresenta a peça “O 
Leão e o Rato”, que 
mostrará que uma 
boa ação é sempre 
bem recompensada. 
A atração é gratuita 
e o shopping adotou 
medidas sanitárias 
para garantir a segu-
rança das crianças e 
visitantes.

| SOLIDARIEDADE |
Apae Barueri pede 
doações para seu 
bazar permanente
A Apae Barueri segue 
solicitando doações 
de peças em bom 
estado para seu bazar 
permanente, que é 
uma fonte de renda 
para as atividades 
da organização. É 
possível doar roupas, 
sapatos, acessórios, 
eletrodomésticos, 
entre outros. A entre-
ga dos itens deve ser 
feita na Estrada dos 
Pinheiros, 1420.

Contra variante Delta, máscara N95 
é a mais adequada, diz especialista

| NOVA ESTRATÉGIA | Com o avanço da cepa, Ministério da Saúde pode antecipar 2ª dose da Pfizer. Barueri seguirá Estado

Nesta semana, o Minis-
tério da Saúde sinalizou 
que pode reduzir o inter-
valo para a aplicação da 2ª 
dose da vacina da Pfizer de, 
aproximadamente, três me-
ses para 21 dias. Essa mudan-
ça de estratégia, que está 
relacionada com o avanço 
da variante Delta no mundo, 
depende da entrega de novos 
lotes do imunizante.

Enquanto não há um po-
sicionamento definitivo, a 
utilização de máscaras ade-
quadas é uma grande aliada 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Enquete mostra 
que 92% dos 
moradores acham 
o uso de máscara  
importante  

que são partículas menores 
que poderiam eventualmen-
te vencer a barreira de outras 
máscaras. Nesse cenário, 
esse tipo seria ideal, mas têm 
um custo maior do que as ca-
seiras e cirúrgicas”, disse.

De acordo com o biomé-
dico Roberto Figueiredo, o 
Dr. Bactéria, a preocupação 
em relação à variante Delta 
é que ela tem uma capaci-
dade de transmissão muito 
maior, sendo que uma pes-
soa pode passar a doença 

para até oito pessoas.
“Por isso, a utilização de 

máscaras para se proteger 
é fundamental e um dos 
principais meios para se di-
ficultar a transmissão. Até 
chegarmos em 70%, 80% do 
nível de vacinação da popu-
lação, ainda será obrigató-
rio e necessário o uso desses 
equipamentos”, ressaltou.

Uso de máscara
Uma enquete feita nas 

redes sociais da Folha de 

Alphaville, nesta quarta-
-feira (28), mostrou que 92% 
dos moradores que respon-
deram acreditam que o uso 
de máscara é importante 
para a proteção contra a Co-
vid-19 e 8% não.  

A grande maioria (109) 
afirmou que usa o equipa-
mento de tecido, seguido pela 
cirúrgica (60) e N95/PFF2 
(47). Mais de 200 pessoas par-
ticiparam da pesquisa.

Antecipação de doses
 Em relação à antecipa-

ção da 2ª dose da vacina da 
Pfizer, Barueri informou que 
segue as diretrizes do Gover-
no Estadual e que, até quar-
ta-feira (28), 19.201 doses do 
imunobiológico tinham sido 
aplicadas. “Caso haja altera-
ção por meio do Documento 
Técnico, a cidade adotará 
conforme as diretrizes e o re-
cebimento de doses para este 
determinado público”.

Até o fechamento, a asses-
soria de comunicação de San-
tana de Parnaíba não retornou.

notas
rápidas.

Com onda de frio, Barueri 
e Parnaíba intensificam 
ações de acolhimento

Uma onda de frio atinge 
a região Sudeste e, segun-
do o Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet), nes-
ta sexta-feira (30), a região 
deve atingir as menores 
temperaturas, além de uma 
previsão de geada. 

Pensando nisso, as cida-
des têm se preparado para 
acolher pessoas em situa-
ção de rua. Barueri tornou a 
sede da Secretaria de Assis-
tência e Desenvolvimento 
Social (Sads) em um ponto 
de apoio para pessoas que 
não querem ir para abrigos. 

No local, foi criada a estru-
tura com dormitório, espaço 
para higiene e serão ofereci-
das refeições.

Já Santana de Parnaíba 
criou um projeto emergen-
cial que irá acolher nos pró-
ximos dias os munícipes. São 
30 leitos com cobertores, kits 
de higiene pessoal, além de 
cinco alimentações diárias.

Caso conheça alguém 
que precise de abrigo, em 
Barueri, é possível ligar no 
número 4199-0703, enquan-
to em Parnaíba, 4622-7500 
ramal: 7104. 

| PESSOA EM SITUAÇÃO DE RUA |

Liquidação de inverno nos shoppings tem descontos de até 70% 
Nos shoppings da região, já começou a temporada de liquidação de inverno. No 
Shopping Tamboré (Av. Piracema 669), é possível encontrar produtos com até 70% de 
desconto, variando de acordo com cada loja. No Alpha Square Mall (Av. Sagitário 138), 
as promoções variam de uma loja para outra, com percentuais entre 10% e 70%.
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para diminuir a transmissão 
do vírus. Segundo o infecto-
logista da PUC-Campinas, 
André Giglio Bueno, as do 
modelo N95 ou PFF2 são as 
melhores para a proteção 
contra a variante.

“Elas têm uma capacida-
de de filtração melhor do que 
outros tipos de máscara e vão 
proteger contra aerossóis, 
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imóveis

Em junho, financiamentos 
imobiliários batem recorde

Segundo a Associação 
Brasileira das Entidades de 
Crédito Imobiliário e Pou-
pança (Abecip), em junho, 
os financiamentos atingiram 
o maior volume nominal 
mensal registrado na série 
histórica iniciada em 1994.

De acordo com informa-
ções, os financiamentos com 
recursos das cadernetas do 
Sistema Brasileiro de Pou-
pança e Empréstimo (SBPE) 
atingiram R$ 19,66 bilhões. 
Comparado a maio, este re-
sultado foi 12,5% superior. 

Já no primeiro semes-
tre de 2021, o montante fi-
nanciado somou R$ 97,05 
bilhões. O aumento foi de 
123,9% em relação ao mes-
mo período do ano passado.

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Financiamentos 
tiveram o maior 
volume nominal 
mensal registrado 
na série histórica 

Unidades
Ainda segundo a Abecip, 

em junho, nas modalidades 
de aquisição e construção, 
foram financiados 86,2 mil 
imóveis, 17,8% a mais do 
que em maio. Comparado a 
junho de 2020, a alta foi ain-
da maior e atingiu 160%.

No primeiro semestre de 
2021, ou seja, de janeiro a 
junho, o número de imóveis 
financiados com recursos da 
poupança do SBPE chegou a 
417,95 mil, o que representa 
um crescimento de 160,1% 
em relação ao mesmo perío-
do de 2020.

Já entre julho de 2020 e 
junho de 2021, o montante 
financiado somou R$ 177,67 
bilhões, alta de 101,1% em 
relação ao período anterior.

| RESULTADO | Segundo Abecip, crédito do SBPE atingiram R$ 19,66 bilhões
|  PRIMEIRO SEMESTRE. Montante financiado 
de janeiro a junho somou R$ 97,05 bilhões
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